

El Día 11/7/81

Tanques austriacos, a la Argentina

La CGT reafirma su decisión de realizar la *jornada de protesta*

(ANSA, AP, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 10 de julio.—La Confederación General del Trabajo (CGT), que ejerce la más dura oposición al gobierno militar, enfatizó su convocatoria a un "verdadero diálogo de la civilidad", aunque desistió de una reunión con dirigentes de las principales fuerzas políticas, programada para ayer en la ciudad de Tucumán, en el noroeste argentino.

La reunión fue prohibida por el gobierno del general Roberto Viola y varios dirigentes de la CGT (integrada mayoritariamente por gremios peronistas) fueron detenidos el fin de semana pasado en Córdoba cuando organizaban el encuentro y programaban una "jornada de protesta" para el 17 de julio.

"El pueblo argentino y las instituciones que lo expresan han perdido definitivamente su confianza en el proceso (militar) instaurado en marzo de 1976, cuando las fuerzas armadas derrocaron al gobierno de Isabel Perón", dijo la CGT en un comunicado.

La central obrera continuó ayer con sus contactos entrevistando al nuncio apostólico, monseñor Ubaldo Calabresi y a los dirigentes del radicalismo, Ricardo Balbín y del peronismo, Deolindo Bittel.

TANQUES AUSTRIACOS VIAJAN HACIA LA ARGENTINA

Los 57 tanques Kuerassier que la empresa austriaca Steyr-Daimler Puch, ha vendido a Argentina se encuentran ya de camino hacia este país, informó un portavoz de Amnistía Internacional en Austria al diario vienés *Kurier*.

El portavoz de Amnistía manifestó que los tanques fueron embarcados con rumbo a Argentina por soldados franceses en el puerto de El Havre, de acuerdo con la información.

ISABEL PERÓN LLEGO A MADRID

La expresidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón, quien llegó hoy a esta capital en medio de fuertes medidas de seguridad, se instaló en una lujosa suite de un hotel madrileño.

Isabel Perón fue autorizada por un juez bonaerense a permanecer 3 meses fuera de su país, prorrogables, pero, según versiones, no regresará a Argentina al vencerse el plazo.

Ricardo Fabri, que maneja las relaciones con la prensa, dijo que el recibimiento en el aeropuerto había desbordado lo que esperaban.

Añadió que las personas que chocaron violentamente con los periodistas y fotógrafos eran desconocidas.

"La señora no lleva guardaespaldas. Pienso tan sólo que eran gentes bien intencionadas que procuraban por la salvaguardia física de la señora."

No se prevé que la señora Perón llegue a desarrollar actividad política sustancial en España, aunque quisiera hacerlo, por espacio de unos cuantos meses, dijeron fuentes locales allegadas al peronismo.

LOPEZ REGA: CARA NUEVA Y MILLONARIO

Casi simultáneamente con el arribo de Isabel Perón a Madrid, se produjo el de Pilar Franco, hermana del dictador español. Entre otras declaraciones, se refirió al ex secretario de Isabel Perón, José López Rega. Dijo: "Los alemanes le han hecho una cirugía estética perfecta, a tal punto que nadie podría reconocerlo, y parece que está en Ginebra, con mucho dinero, pues de España se llevó bastante".

EMILIO MASSERA LANZARA CONVOCATORIA A POLITICOS

El ex comandante en jefe de la Armada, almirante (R) Emilio Massera, uno de los conductores del golpe de Estado del 24 de marzo de 1976 y a quien el gobierno militar le censuró una publicación, iniciará una acción judicial por esa medida.

La agencia *Noticias Argentinas* señaló que Massera, que está formando una corriente de opinión política bajo el lema **Cambio para una democracia social**, nombre del quincenario clausurado, se apresó también a convocar "a los partidos políticos, entidades periodísticas y a todos los sectores nacionales con el propósito de realizar una amplia campaña en pro de la libertad de prensa".